



EL SUEÑO DE TENER
CARRO PROPIO
AHORA A TU ALCANCE

SOLICITAR CRÉDITO

El País.com.co

Ingrese (/user/?

Suscríbese



Inicio Noticias **Cali** Opinión Deportes Entretenimiento Familia Sociales Clasificados Servicios

Inicio > Noticias >

CALI

HOY: alcaldía de cali | dagma | villa lorena

Animales de Villa Lorena serán trasladados y no se les aplicará eutanasia: Dagma

Julio 11, 2017 - 04:33 p.m. | Por: Redacción de El País

2

f
11



Los 227 animales salvajes que se encuentran en el refugio Villa Lorena, ubicado en el nororiente de Cali, aledaño al jarillón del río Cauca, serán trasladados a otros refugios, según una resolución de la Alcaldía de Cali.

Tal decisión se da después de un diagnóstico realizado por expertos del Dagma, quienes sugieren el traslado de los animales porque el refugio no cuenta con condiciones óptimas para el hábitat y tratamiento de fauna silvestre.

"Lo que vamos a hacer es un rescate, en donde el 70 % de los animales van a ser liberados en hábitats acorde con sus características, porque no están para ser confinados; el 30 % restante pasará a otros albergues como zoológicos o sitios que cumplan con todos los requerimientos", dijo Luis Alfonso Rodríguez Devía, director del Dagma.

No obstante, hay siete animales con condiciones de salud especiales, los cuales la resolución señala como una de las opciones la eutanasia, recomendación que generó molestia entre asociaciones animalistas.

"Queremos ser enfáticos en señalar que, aunque la norma 2064 de 2010 contempla la eutanasia como opción para estos casos, nosotros no la vamos a aplicar y ni siquiera la hemos contemplado. Estos animales, al igual que los otros, serán trasladados a otros albergues", explicó Janeth Patricia Alegría, subdirectora Gestión de Calidad Ambiental del Dagma.

La norma citada por la experta señala en unos de sus apartes: "La alternativa de liberación se aplica, siempre y cuando sea posible



Los animales silvestres del refugio Villa Lorena serán trasladados por las malas condiciones del lugar, indicó el Dagma.
Foto: Archivo El País



determinar que los especímenes objeto de liberación y el ecosistema en el cual serán liberados no sufran un daño o impacto mayor que el beneficio que pueda presentar su liberación".

Igualmente, el Dagma informó que la liberación del 70 % de animales ser hará en conjunto con corporaciones ambientales en Magdalena y Orinoquía, así como en un parque temático en Pereira.

Según la autoridad ambiental, el diagnóstico se realizó durante un año, tiempo en el cual "pudimos constatar que en el refugio Villa Lorena algunos animales han muerto y han sido enterrados sin informar al Dagma. Además, el predio donde está ubicado representa un riesgo; por ejemplo, el año pasado en la creciente del río Cauca, los hábitats de los animales se inundaron", recalcó Alegría.

Precisó que en reiteradas ocasiones el Dagma le exigió al refugio Villa Lorena cumplir con toda la normativa necesaria en la tenencia de animales silvestres.

"El refugio Villa Lorena puede seguir operando bajo esa condición, siempre y cuando consigan otro predio y presenten toda la reglamentación necesaria", agregó.

Sobre el inicio del traslado de animales aseguró que el proceso iniciará desde la próxima semana y se demorará más de tres meses.

"El traslado se va a realizar de manera paulatina por un espacio de 105 días", afirmó. Sin embargo, el refugio Villa Lorena tiene hasta el martes 18 de julio del 2017 para imponer recursos de apelación ante esta decisión del Municipio.

"Nosotros ya tenemos preparadas una serie de tutelas, donde argumentamos que el proceso adelantado por el Dagma es irregular. Aquí se cumplen con todos los requerimientos; prueba de ello son los 26 años que el refugio lleva recibiendo animales silvestres", indicó María Eugenia Gutiérrez, administradora de Villa Lorena.

Complementó que precisamente el Dagma les ha entregado muchos de los animales que habitan en el refugio. "Tan solo hace cuatro meses nos llevaron cuatro especímenes maltratados, a los cuales les brindamos todo el tratamiento necesario".

Añadió que "esta decisión nos toma por sorpresa y nos genera una profunda tristeza, haremos todo lo posible para que los animales continúen en este sitio porque aquí les hemos brindado todo los cuidados y cariño, luego de ser maltratados", concluyó.



CONSTRUCTORA
BOLÍVAR

Compra tu
Casa y Vive
tu Sueño

Conoce más

PUBLICIDAD ▾

NOTAS RELACIONADAS



"Ningún animal de Villa Lorena tendrá eutanasia": Dagma